

El Espacio Común de Educación Superior (ECOES)
Y la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma del Estado de México



Convocan al Seminario

“Del periodo armado de la Revolución Mexicana hasta el Cardenismo”

En el Marco de la celebración del Bicentenario de la Independencia y del Centenario de la Revolución

A celebrarse los días 26 y 27 de octubre de 2009

Eje Temático: Desarrollo Regional

B : Del periodo armado de la Revolución Mexicana hasta el Cardenismo

III Reorganización Social, Política y Económica de México después de la Revolución.
Temas a discutir en Mesas de Trabajo El impacto de la Revolución Mexicana en la configuración del México Moderno

- o La nueva dinámica de los espacios regionales.
- o El conflicto armado –causas e implicaciones- Análisis de los Sectores Productivos

- o El Comportamiento de la Economía de Enclave –Factores de continuidad

- o El Sistema Financiero, caída del Sector Bancario
- o Reordenamiento Social y movimiento poblacional.
- o El problema de la Tenencia de la Tierra

Discusión, comentarios y conclusiones sobre el comportamiento e impacto en las Entidades, Municipios y localidades afectadas durante el proceso revolucionario y los cambios institucionales.

Conferencias magistrales.

26 de octubre de 2009

Temática:

El conflicto armado como detonante de los problemas económicos y sociales.

Conferencia: “La política agraria y la Revolución Mexicana” por Trinidad Beltrán
Conferencia “Dimensión social de los conflictos agrarios durante la Revolución por Eduardo Aguado López.

27 de Octubre

“Manuel Medina Garduño, entre el porfiriato y la revolución en el Estado de México, 1852-1915” por María Eugenia Romero Ibarra.

“Condiciones Económicas y Sociales emanadas de los cambios institucionales surgidos de la Revolución” por Alma Rosa Muñoz Jumilla.

Nota:

Se debe incluir en el programa los integrantes del Comité Organizador, asimismo se señalará los miembros del presidium en la ceremonia del evento y en su caso moderadores, relatores, etc.

Por otra parte falta programar los siguientes aspectos que todas las sedes deben contemplar:

Perspectivas ante la actual Crisis económica, global y mexicana y su impacto en el crecimiento económico y desarrollo regional. y “Una propuesta de Política Económica para el Crecimiento Económico y de Desarrollo Regional sustentable en México, de corto mediano y largo plazo”.